

UNESCO presentó convocatoria del Premio Internacional José Martí



París, 22 sep (RHC) En ocasión de la IV Conferencia Internacional Por el equilibrio del Mundo, la Directora General de la UNESCO, Audrey Azoulay, anunció la convocatoria del Premio Internacional José Martí, cuya ceremonia de entrega será en Cuba, en enero de 2019.

El plazo para que los estados miembros, en consulta con las comisiones nacionales, presenten candidatos vencerá el próximo 26 de octubre.

El Premio José Martí de la UNESCO fue instituido por el Consejo Ejecutivo a iniciativa de Cuba, en noviembre de 1994, en reconocimiento a la universalidad y la validez transcendental de los ideales del Apóstol.

El Premio está destinado a promover y recompensar una actividad particularmente meritoria que, conforme con el ideario y el espíritu de José Martí y encarnando la vocación de soberanía y la lucha liberadora de una nación, haya contribuido en cualquier lugar del mundo a la unidad e integración de los países de América Latina y el Caribe, así como a la promoción de una cultura de paz y de la cohesión de los países.

El programa científico de la Conferencia Por el equilibrio del Mundo, que se celebrará del 28 al 31 de enero, en el Palacio de Convenciones de La Habana, coincidiendo con el aniversario 166 del natalicio del Héroe cubano incluirá diversos temas de especial impacto en el mandato de la UNESCO.

Entre otros, destacan el diálogo intercultural, la paz, el acceso a la educación y la cultura para el ejercicio de los derechos humanos, la solidaridad y la integración en América Latina y el Caribe, las poblaciones indígenas, la escasez del agua potable, el desarrollo tecnológico y científico y el papel de la juventud y las organizaciones femeninas en los procesos de cambio.

El evento es, además, una extensión de los debates del Congreso Mundial de Humanidades efectuado en agosto del 2017 en la ciudad de Lieja, Bélgica, auspiciado por la UNESCO y por el Consejo Internacional para la Filosofía y las Ciencias Humanas.

Un momento importante del Programa de la Conferencia serán los talleres de intercambio para el fortalecimiento de los vínculos entre las cátedras martianas y las cátedras UNESCO, iniciativa impulsada por la Oficina del Programa Martiano que tiene como propósito promover la cooperación de ambas redes que comparten metas y objetivos comunes vinculados con la visión humanista de José Martí.
(Cubaminrex)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/cultura/172219-unesco-presento-convocatoria-del-premio-internacional-jose-marti>



Radio Habana Cuba